

De Riga a Riga

5 días - 4 noches

01 Ju. RIGA

Llegada al aeropuerto internacional de Riga. Traslado al hotel y resto del día libre. Alojamiento.

02 Vi. RIGA (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Salida para una visita panorámica de la ciudad de Riga, la mayor y más cosmopolita de las tres capitales bálticas, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Visita de su hermoso centro histórico, decorado con gran variedad de estilos arquitectónicos que comprenden el gótico, el renacentista, el barroco, neoclásico, el art nouveau y el jugendstil entre otros. En él, destaca el impresionante Castillo de Riga, construido por los Caballeros de la Espada en 1330 como fortaleza para proteger a la parte norte de la ciudad, actualmente residencia presidencial y del actual Museo de Historia de Letonia. Continuación por los restos de la antigua muralla medieval hasta llegar a la Torre del Polvorín, famosa torre de defensa que solía almacenar pólvora y que destaca por su estilo, por la forma de sus techos y sus ventanas pequeñas. Actualmente, alberga en su interior el Museo de La Guerra. Continuación a la elegante Puerta Sueca, que formase parte del Muro de Riga para brindar acceso a los cuarteles fuera del muro de la ciudad. Visita al conjunto de edificios llamados los Tres Hermanos, el complejo residencial más antiguo de Riga, cada casa representa varios períodos de desarrollo de la construcción de viviendas. Continuación a la Casa de las Cabezas Negras, uno de los

edificios más llamativos de Riga, situado en la cétrica plaza del Ayuntamiento, que fuese un gremio de comerciantes. Visita a los edificios religiosos más importantes de la ciudad, como la Catedral Católica de Santiago, la Iglesia Luterana de San Juan, la Iglesia de San Pedro y el Domo, la famosa Catedral Luterana de Riga, considerada la iglesia medieval más grande de los países bálticos y uno de los monumentos más reconocibles de Letonia, protagonista de pinturas, fotografías y documentales de viajes televisivos. Por último, visita al Mercado Central de Riga, antiguo hangar de dirigibles y uno de los mayores mercados de Europa, donde tradicionalmente los habitantes se dirigen para adquirir los productos de consumo diario. **Almuerzo** y salida para conocer el barrio Art Nouveau, con sus características fachadas de líneas sinuosas y rica ornamentación. A la hora indicada, salida para conocer Jurmala, el balneario "Belle Époque", famoso lugar de veraneo por sus riquezas naturales, la suavidad de su clima y sus aguas minerales. Admire algunas de las mansiones tradicionales de madera. Regreso y **cena** en el hotel. Por la noche, salida para una visita nocturna del centro histórico para disfrutar de las fachadas góticas iluminadas que se remontan al pasado medieval de Riga.

03 Sá. RIGA - SIGULDA - TURAIDA - TALLIN

Desayuno en el hotel. Salida rumbo a Sigulda, en ruta visita del Valle del Gauja, uno de los más bellos parajes de Europa del Norte, declarado Parque Nacional por su belleza natural e importancia histórica. Llegada a Sigulda y visita panorámica de esta encantadora

y pequeña ciudad, famosa por su Castillo Nuevo de Sigulda y las ruinas del Castillo Viejo. Cruzando el río Gauja se llega al pueblecito de Turaida, famoso por su Iglesia Luterana de Madera, una de las iglesias de madera más antiguas de Letonia que data de 1750. Visita al Cementerio Livón, hogar de la tumba de Maija, la famosa Rosa de Turaida, legendaria historia letona sobre una chica que prefirió morir que perder su honor. Continuación a la colina de Diana, para admirar el hermoso Jardín de Esculturas, dedicado al folcklore y erigido en honor al Barón Krisjanis, un gran coleccionista de canciones folcklóricas letonas. Visita al Castillo Medieval de Turaida, majestuosa construcción de ladrillo rojo en lo alto de la colina que ofrece bellas vistas de la ciudad. Continuación a una granja típica para conocer el estilo de vida y producción local. **Almuerzo** en la granja. Por la tarde, salida a la encantadora ciudad de Cesis, que solía estar poblada por la Tribu Livona de los Vendos. En ella destaca el Castillo Medieval de Cesis, uno de los principales centros de la Orden de los Hermanos Livonios y actualmente importante centro cultural, artístico y vacacional, gracias a las aguas termales y belleza paisajística de su entorno. Breve recorrido hasta el Castillo Nuevo conocido como la Mansión de Cesis, ubicado junto al viejo castillo. Continuación a la Iglesia de San Juan, que destaca por las lápidas de las tumbas de los maestros de la Orden y su hermoso órgano que aún funciona. Atravesando las calles empedradas de la ciudad antigua, se llega a la Plaza de las Rosas, conocida como la Plaza del Mercado, donde destaca la Universidad local. Breve recorrido por la calle Valnu y la calle Palasta famosa por sus vestigios medievales. A la hora indicada, salida con destino a Tallin, centro cultural de Estonia. Llegada, traslado al hotel. **Cena** y alojamiento.

04 Do. TALLIN (Visita Ciudad) - RIGA

Desayuno en el hotel. Visita para una visita panorámica de la ciudad de Tallin, con gran influencia alemana marcada notablemente en la arquitectura de su flamante centro histórico, declarado Patrimonio de la Humanidad de la Unesco. Salida para conocer el barrio costero de Pirit, donde destaca su hermoso Memorial Russalka, ubicado frente al mar. Continuación al Pirit Klooster, conocido como el Convento de Santa Brígida, uno de los lugares más bonitos de la ciudad. Situado a pocos metros del centro de Tallin, visita al distrito de Kadriorg, con su bellísimo Parque Kadriorg, con magníficos paseos en sus bien cuidados senderos y jardines, llenos de numerosas estatuas y surcados por arroyos, canales y estanques y hogar del Museo de Arte Moderno KuMu, el mayor y más completo museo de arte del país. Continuación al imponente Palacio Kadriorg, antigua residencia de verano del Zar Pedro el Grande. Breve paseo por el Barrio Kalamaja, con su Kultuurikilomeeter, el famoso kilómetro cultural que alberga el Museo Marítimo, la Prisión Soviética y el hermoso Puerto Noblessner, famoso por haber sido una fábrica de submarinos. Visita a la parte alta de la ciudad, denominada Toompea o Colina de la Catedral, donde resalta el Castillo de Toompea, antigua fortaleza y actualmente sede del Parlamento de Estonia, es por ello que es considerado como uno de los edificios más importantes de la ciudad. A su vez, el Castillo de Toompea, ubicado sobre la colina de piedra caliza de Toompea, está coronado por la Torre de Pikk Hermann, símbolo de la soberanía de Estonia. Continuación a la famosa Catedral de Alexander Nevsky, con su famosa cúpula ubicada en el centro histórico de Tallin y declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. **Almuerzo** y visita a la Plaza del Mirador, el punto más alto de la ciudad antigua, desde donde se pueden contemplar las vistas más espectaculares de la ciudad. Continuación a la parte baja de la ciudad o All Linn, con su calle Muurivahe repleta de varios bastiones

y torres de la antigua muralla medieval, donde destaca la Torre Kiek in de Kok, conocida como la Torre de la Pólvora. Breve recorrido por el Monasterio Domenico de Santa Catalina y por la famosa Iglesia Convento Cisterciense de San Miguel. Por último, breve paseo por la Plaza del Ayuntamiento o Raekoja Plats, ubicada en pleno corazón del casco histórico, famosa por su laberinto de callejitas empedradas. Breve visita al Raeapteek, la famosa Farmacia del Ayuntamiento, considerada la farmacia más antigua en funcionamiento de Europa. Tiempo libre para recorrer el casco antiguo o conocer algunos de los castillos más icónicos de Tallin. Traslado al hotel. **Cena** y alojamiento.

05 Lu. RIGA

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Fin del programa.

FECHAS DE SALIDA

Abril 2026	2, 30	Agosto 2026	6, 13, 20, 27
Mayo 2026	28	Septiembre 2026	10, 24
Junio 2026	18	Octubre 2026	8, 29
Julio 2026	9, 16, 23	Diciembre 2026	4

EL PROGRAMA INCLUYE

- 4 noches de alojamiento, con impuestos.
- Desayuno diariamente, 3 almuerzos y 3 cenas.
- Traslado aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- Visita de la ciudad de Riga, con el Castillo de Riga.
- Visita al Barrio Art Nouveau, en Riga.
- Visita de Sigulda, con su Castillo de Sigulda.
- Visita al Cementerio Livón, con la Tumba de la Rosa de Turaida.
- Visita de la ciudad de Tallin, con el Castillo de Toompea.
- Traslado de Tallin a Riga con acompañante de habla inglesa.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Guía acompañante en español durante todo el recorrido.
- Auriculares individuales durante totalidad de las visitas.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Manejo de una maleta por persona.

HOTELES PREVISTOS

CATEGORÍA PRIMERA

Riga Islande, Bellevue Park Hotel o similar

Tallin Tallink City, Park Inn by Radisson Meriton o similar

PRECIOS POR PERSONA EN EUROS

Categoría Primera	DBL	S.SGL
De Abril a Octubre y Diciembre 2026	765	195
Abil 30 y Septiembre 24, 2026	899	275

El orden de las visitas pueden cambiar.

No se incluyen maletas.

No incluye propinas para choferes o guías.